



VALDIZÁN TE INFORMA

Acercando la salud mental a las poblaciones.



CONTINUAMOS FORTALECIENDO LA RED DE REHABILITACIÓN DE SALUD MENTAL EN LIMA ESTE.



Esta semana nuestros especialistas visitaron el Centro de Salud Mental Comunitario de la Molina.



25 de marzo de 2023/RRPPII - HHV.

Esta semana nuestros especialistas del Departamento de Rehabilitación en Salud Mental - Dresam, visitaron el Centro de Salud Mental Comunitario de La Molina.

En coordinación con la Dirección de Redes Integradas de Salud Lima Este, seguimos trabajando para evaluar las necesidades, reconocer las herramientas y recursos con los que se cuenta en este primer nivel de atención.

Recordemos que estas visitas son periódicas y en esta oportunidad se trata del cuarto establecimiento al cual acudimos con el objetivo de entrevistar al equipo multidisciplinario.

El Dr. Giancarlo Biaggi Ortega, jefe del Dresam del Hospital Hermilio Valdizán, quien además lidera estas visitas, agregó que se está evaluando los recursos con los que se cuenta en este nivel para el cuidado, rehabilitación y reinserción de los pacientes.

El especialista precisó que "esto permitirá dar sostén a los casos de mayor complejidad de forma coordinada y articulada como un gran equipo de trabajo interinstitucional".

Asimismo, estas acciones ayudarán en la proyección de capacitaciones a los profesionales de los centros de salud mental comunitarios y hogares protegidos; y el fortalecimiento del sistema de referencia y contra referencia desde el primer nivel de atención.